

----- Weitergeleitete Nachricht -----

**Betreff:**MdL Markus Büchler - Ausweisung des Isartals bei München als NSG

**Datum:**Fri, 25 Aug 2023 14:29:11 +0000

**Von:**Landtagsreferat (StMUV) <[landtagsreferat@stmuv.bayern.de](mailto:landtagsreferat@stmuv.bayern.de)>

**An:**[markus.buechler@gruene-fraktion-bayern.de](mailto:markus.buechler@gruene-fraktion-bayern.de) <[markus.buechler@gruene-fraktion-bayern.de](mailto:markus.buechler@gruene-fraktion-bayern.de)>

Sehr geehrter Herr Abgeordneter,

vielen Dank für Ihre Anfrage vom 25.07.2023 zum Stand der Ausweisung des Isartals als Naturschutzgebiet. Hierzu kann ich Ihnen in Vertretung von Herrn Tyrkas Folgendes mitteilen:

Die zum Schutz des Gebiets erforderlichen Maßnahmen konnten von der Regierung von Oberbayern bislang noch nicht abgeschlossen werden. Weitere Einzelheiten sind in den Ihnen von Herrn Tyrkas bereits am 27.07.2023 zugesandten Unterlagen  
- Anfrage zum Plenum (vom 24.01.2022, siehe LT-Drs. 18/19911, S. 61) und in der -  
Schriftlichen Anfrage LT-Drs. 18/15721 genannt.

Die Regierung befindet sich weiterhin in Gesprächen.

Mit freundlichen Grüßen  
Josef Hartinger

Stellv. Landtagsbeauftragter  
Bayerisches Staatsministerium für Umwelt und Verbraucherschutz  
Referat LB - Landtag, Ministerrat, Orden  
Tel.: +49 (89) 9214-3625

-----Ursprüngliche Nachricht-----

Von: Landtagsreferat (StMUV) Gesendet: Donnerstag, 27. Juli 2023 12:06

An: [markus.buechler@gruene-fraktion-bayern.de](mailto:markus.buechler@gruene-fraktion-bayern.de)

Cc: Landtagsreferat (StMUV) <[landtagsreferat@stmuv.bayern.de](mailto:landtagsreferat@stmuv.bayern.de)>

Betreff: WG: Frage zur Ausweisung des Isartals bei München als NSG

Sehr geehrter Herr Abgeordneter,

vielen Dank für Ihre Nachricht. Ich habe diese an die hier fachlich zuständigen Kollegen weitergeleitet und um Stellungnahme zum Sachstand gebeten.

Zum gleichen Sachverhalt haben wir in der (jüngeren) Vergangenheit bereits zwei Anfragen ihrer Fraktion erhalten, die ich Ihnen informationshalber beifüge.

Ich bzw. wir kommen so rasch wie möglich auf Ihr Anliegen zurück. Bis dahin bitte ich Sie um ein wenig Geduld und wünsche Ihnen ein paar schöne und erholsame Urlaubstage!

Viele Grüße Michael Tyrkas

-----Ursprüngliche Nachricht-----

Von: Markus Büchler <[markus.buechler@gruene-fraktion-bayern.de](mailto:markus.buechler@gruene-fraktion-bayern.de)> Gesendet:

Dienstag, 25. Juli 2023 17:12

An: Landtagsreferat (StMUV) <[landtagsreferat@stmuv.bayern.de](mailto:landtagsreferat@stmuv.bayern.de)>

Betreff: Frage zur Ausweisung des Isartals bei München als NSG

Sehr geehrter Herr Tyrkas,

ich hätte eine Frage an das Umweltministerium. Vor rund 10 Jahren hat der Kreistag München beschlossen und beantragt, dass das Isartal bei München ein Naturschutzgebiet werden möge. Wie steht es denn um die Ausweisung desselben und warum dauert das so lange? Im Kreistag München ist man davon enttäuscht. Der Landrat des Landkreises hat uns schon vor etlichen Monaten zur Auskunft gegeben, dass er mit einem Schreiben abermals nachfassen wolle, da der Landkreis alles Erforderliche längst erledigt habe.

Vielen Dank für eine Antwort! Natürlich weiß ich, dass Urlaubszeit ist und gehe davon aus, dass die Antwort möglicherweise etwas dauert. Ich bin in den ersten beiden Augustwochen selber nicht im Dienst.

Herzliche Grüße

Markus Büchler

--

--

Dr. Markus Büchler, MdL

Sprecher für Mobilität

BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN im Bayerischen Landtag Maximilianeum

81627 München

[markus.buechler@gruene-fraktion-bayern.de](mailto:markus.buechler@gruene-fraktion-bayern.de)

Hier den Mobilitäts-Newsletter abonnieren: [markus-buechler.de/newsletter](http://markus-buechler.de/newsletter)

[www.markus-buechler.de](http://www.markus-buechler.de)

[www.gruene-fraktion-bayern.de](http://www.gruene-fraktion-bayern.de)

[facebook.com/buechler.markus](https://facebook.com/buechler.markus)

[twitter.com/der\\_buechler](https://twitter.com/der_buechler)

[instagram.com/markus.buechler](https://instagram.com/markus.buechler)